

ECOS Y APUNTES MUNDANOS**DE SOCIEDAD****Santoral**

Santos de mañana: Francisca, Catalina de Bolonia, Dagoberto, Paciano, Gregorio, Niceno Metodio, Cirilo y Cándido.

Mezclilla

Por dimisión del ministro residente en Lima, señor conde de Torata, ha sido ascendido a dicho cargo el secretario de primera clase en dicha legación, don Juilio de Galarza, conde de Galarza.

En casa de los marqueses del Vadillo se ha celebrado en la corte una agradable fiesta, a la que han asistido, entre otras distinguidas personas de la aristocracia madrileña, la elegante señora de Guerra y su bella hermana la señorita de Juanes, ambas estimadísimas en San Sebastián, de donde marcharon hace algunos días.

Se encuentra aliviado de la larga enfermedad que viene padeciendo en Pamplona el distinguido industrial de aquella población don Santiago Perurena.

En Bilbao se hallan enfermos don José Luis de Torres Vildósola y la distinguida señora doña Carmen Castillo de Villaamil.

Se halla restablecida, en la misma población, la señorita Tina Merino.

Se han repartido las invitaciones para el concierto que tendrá lugar hoy, a las seis de la tarde, en el expléndido salón del hotel Continental y en el que tomará parte la notable cantante francesa, Mme. Eugénie Buffet.

A jugarse por la expectación que existe por escucharla, es de esperar que los salones del hotel estarán hoy más animados y exploradores que nunca.

En el Club Náutico darán comienzo esta tarde los anunciamos partidos de ping-pong, en los que lucharán los más conocidos y hábiles aficionados al citado juego de moda.

Se encuentra completamente restaurada, de su indisposición la bella y elegante señorita María Isabel Oliva, de lo que nos alegramos sinceramente.

Le ha sido concedido el título de mecánico conductor de automóviles por el ingeniero señor Lataillade, al conocido y laborioso zaraustarra nuestro querido amigo Gaspar Uraín, por lo que le enviamos nuestra más sincera enhorabuena.

Viajes

Continúa su viaje con dirección a Vitoria, el conocido propietario don Manuel Harondo con su distinguida familia.

Después de breve estancia en San Sebastián salió el marqués de Urquijo, acompañado de su hermano el opulento duque don Luis de Urquijo.

También regresó a la corte el conocido naviero don Santiago Smerany.

Ha venido de Valladolid el acreditado industrial don Diego Santamaría.

De Pamplona ha llegado el propietario don Pedro Díaz.

De la capital de Vizcaya vino el industrial don Juan Frontoneda.

Procedente de París se encuentra en esta capital la distinguida señora doña María Martínez.

Salido para Barcelona, después de pasar una temporada en San Sebastián, la elegante señorita Rosita Scharrman.

Con dirección a Madrid salió el distinguido señor don Miguel de Luna.

También regresó a la corte el conocido rentista don Luis Goicoechea, que ha pasado unos días en esta localidad.

De la ciudad condal ha venido el acreditado comerciante don Joaquín Gasca.

Acompañado de su distinguida familia ha venido de Santander don Juan Sopena.

Vino de Francia el industrial don Carlos Gaalón.

Se encuentra entre nosotros el conocido industrial de Pamplona, don Pedro Galbete.

Ha regresado a París, de donde vino para asuntos de negocios, el opulento banquero don Enrique Bauer.

También ha regresado a Pau el distinguido señor don Fernando Beer.

Con objeto de pasar unos días en

esta capital han venido de Burdeos los señores de Darrau.

Salió con dirección a Barcelona don Enrique Bucher.

De Pamplona vinieron los acreditados comerciantes don José Ros y don Rafael López Chaves.

Llegó de la capital de Vizcaya don Ernesto Arocas.

Continuó su viaje con dirección a París el distinguido propietario don Fernández García Delgado.

Ha regresado a su casa de Valencia el distinguido señor don León Saltoch.

De París ha venido el rico industrial señor Pineda de Mont.

De la corte se ha trasladado a Málaga el duque de la Seo de Urgel.

Con dirección a París han pasado procedentes de Zaragoza don Desiderio Jiménez acompañado de su distinguida esposa y de la bella señorita Carmen Chalvet.

Se ha trasladado a Málaga el marqués de las Torres de Pressa.

Han regresado a la corte don Feliciano Navarro y don Valentín Ruiz Sena.

Regresó a la capital de Navarra don Inocencio Iribarren.

En el exprés de la mañana regresó ayer de Madrid el distinguido propietario don Ramón López Montenegro.

Procedente de la corte llegó ayer a Pamplona el señor conde del Vado.

Con dirección a París y procedente de Bilbao han pasado la distinguida señora doña Leona Mutiozábal y su hija Amalia.

De Madrid ha regresado a Bilbao el notable violinista señor Urió.

Ha regresado a la corte, de su excursión, el jefe superior de Palacio señor marqués de la Torrecilla.

A sus posesiones de Alcanadre se han trasladado los marqueses de las Almuelas.

Después de pasar unos días entre nosotros, regresó a Pamplona el ingeniero Agrónomo don Luis Alpériz y F. de Llano.

A la misma población han regresado don Feliciano y don Gabriel Echeveste.

Se encuentra en Sevilla la condesa viuda de Villalonga.

Continúa en Saint-Moritz los días de Montellano con sus hijos y el duque de Alba.

Ayer tarde regresó a la corte, siendo despedido en la estación por algunas de sus amistades, el insigne autor dramático don Gregorio Martínez Sierra.

Con dirección a Palencia salió ayer el diputado a Cortes por aquel distrito don Florentino Pembo, acompañado de su distinguida señora.

Regresó a París después de breve estancia en San Sebastián nuestro distinguido amigo don Jorge Marquet.

Procedentes de Bilbao han llegado a esta localidad don Damián de Arana y don Arturo de Arenaza.

Ha regresado de esta ciudad con dirección a la capital de Vizcaya don Manuel de Ozamiz.

Letras de falso

Con numerosa concurrencia se celebraron ayer en la iglesia parroquial del Buen Pastor los funerales por el eterno descanso del alma de la anciana y virtuosa señora doña Dominga Bolinaga y Leturio, verificándose seguidamente la conducción del cadáver al cementerio, acto al que asistió igualmente numeroso público.

A su viudo don Angel Alday, estimado amigo nuestro, hijos y restantes allegados, renovamos la expresión de sincero y cariñoso pésame.

Ante la imposibilidad de corresponder a las numerosas pruebas de amistad recibidas con motivo del fallecimiento de doña Josefa Pardo Arroyo, viuda de Rodríguez Menica (q. e. p. d.), sus hijos los señores Rodríguez y hijo político don Abelardo Butrón, nos ruegan hagamos presente en estas columnas su agradecimiento a cuantas personas se asociaron a su dolor.

Mañana se cumple el décimo aniversario del fallecimiento en esta localidad de la virtuosa señora doña María del Carmen Zozaya y Laredo, viuda de Benjumea.

Provechamos esta ocasión para refechar a los allegados de la finada el homenaje de nuestra afectuosa simpatía.

También ha regresado a Pau el distinguido señor don Fernando Beer.

Con objeto de pasar unos días en

falleció ayer en esta población la distinguida y anciana señora doña Teresa Barrena Amondarain.

A todos sus deudos, singularmente a su hermano político don Anselmo Mendizábal, estimado amigo nuestro, enviamos la expresión de pésame sincero y afectuoso.

Telegrama de pésame

El presidente de la Junta Directiva de la Asociación de Secretarios municipales de la provincia de Guipúzcoa, nos ruega, y gustosamente accedemos a su ruego, que demos publicidad, a fin de que llegue a conocimiento de sus compañeros la pérdida sensible experimentada por la clase, al siguiente despacho que se envió ayer a la viuda de don Wenceslao Echeverría, secretario del Ayuntamiento de Elgoibar, que falleció el martes en esta localidad:

"Viuda Echeverría. Elgoibar. Enterrados por Prensa inesperada y dolorosa noticia fallecimiento de nuestro distinguido compañero Wenceslao, en representación Secretarios Guipúzcoa nos hemos personado en San Sebastián para rendir último tributo cariño tan buen amigo, y sorprendidos de que traslado se haya ya verificado, exteriorizamos a usted y familia dolor de la clase y singularmente suscibientes por pérdida tan sensible como irreparable. Bandrés, Bonilla, Aguirre, Urreiztieta."

CLUB NAUTICO

Hoy dará comienzo el campeonato de ping-pong y ajedrez, jugándose los siguientes partidos, que se verificarán por la mañana de once y media a una y por la tarde de seis a nueve:

Ping-pong.—Cuarto categoría: Bengoechea (C) contra Bengoechea (J. M.); León Lucas—Azketa; Gallostra—Leclercq; Valera—Egaña — Balanzategui; Valera (E.)—vencedor.

Tercera categoría: Soraluce—Elósegui (J. L.); Amilibia—vencedor.

Segunda categoría: Salas—Pefia (J. M.); Orbegozo—vencedor.

Primer categoría: Alonso—Budd. En los partidos de ajedrez que se celebrarán a las seis de la tarde jugarán los señores siguientes:

Primer categoría: Budd—Alonso; Valera—Egaña. Segunda categoría: Salas—Elósegui (J. L.)

NECROLOGIA

Han fallecido: En Bilbao, doña Paula de Berastegui y Lambarri.

En Vitoria, doña María Ruiz de Arcante y Fernández de Áñostro.

En Santander, don Gerardo Diez Ramón, doña Antonia Fernández y Fernández, doña Simforosa Pérez Ribote de Güiríez y don José Gómez Pérez.

En la Coruña, doña María Patiño Casal y don José María Carnapho Becerra y don Félix Andrade de Vila.

En Málaga, doña Adelaida Muñoz Luna.

En Madrid, don Manuel de Ortega Mejorón y Muñoz.

En Zaragoza, la señorita Isidora Gracia Pueyo, doña Manuela Arroyo Revuelta, viuda de Gómez, y don Jerónimo Vicen Gimeno.

En Valladolid, don Manuel Pascual Laza Berzosa.

En Sevilla, doña Cipriana Caamano y Ferro.

rejón y Muñoz, doña Dolores Maureta y Araiz, don Manuel Ortega-Morejón y Muñoz, don Carlos de Aspízua y García, y don Manuel Real Fernández de Zea.

Doctor ZUBIA

Especialista en enfermedades de Oídos, Nariz y Garganta
Consulta: De 10 a 12 y de 3 a 4.—Hueso, 5, 2.

R. BUENO

Medicina interna.—Rayos. X

Consulta de 12 a 1 y de 3 y 1/2 a 5
GUEVARA, 18, 1.

DÉCIMO ANIVERSARIO

de la señora

Doña María del Carmen Zozaya y Laredo

Viuda de Benjumea

QUE FALLECIO EN ESTA CIUDAD EL DIA 9 DE MARZO DE 1907

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Todas las misas que se celebren mañana, 9 del corriente, en la iglesia parroquial del Buen Pastor y en la Residencia de los P.P. Jesuitas de esta capital, serán aplicadas en sufragio del alma de dicha señora.

San Sebastián 8 de Marzo de 1917.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.



LA SEÑORA

DOÑA TERESA BARRENA AMONDARAIN

FALLECIO EL DIA DE AYER

A LOS 73 AÑOS DE EDAD

R. I. P.

Su hermano político don Anselmo Mendizábal, sobrinos don Francisco y doña Teresita, sobrinos políticos doña Cristina Uresberueta, don Eduardo Rodríguez y demás parientes, suplican a sus amigos encomiendan su alma a Dios y asistan a los funerales que por su eterno descanso tendrán lugar hoy, jueves, a las nueve y media de la mañana, en la parroquia de Santa María y acto continuo a la conducción del cadáver al cementerio de Portugalete, por lo que recibirán especial favor.

San Sebastián 8 de Marzo de 1917.

No se reparte mesquinas.

El duelo se recibe y despide en la Iglesia.

Domicilio: GARNIBAY, 8, 4.^o